

„Zauber der Musik“ – Eisbachtalsingen in Offstein

„Zauber der Musik“ – das war das Motto des diesjährigen Eisbachtalsingens, das vom MGV Offstein am 17. Mai ausgerichtet wurde. Einmal jährlich treffen sich die 5 Gesangvereine des Eisbachtals zum gemeinsamen Konzert und so unterschiedlich die Vereine sind, so unterschiedlich zeigte sich auch das Programm. Die Chorgemeinschaft Horchheim präsentierte sich mit drei Chören: Zu Beginn zeigte der Gemischte Chor unter Leitung von Thomas Adelberger sein Können mit drei Werken von Johannes Brahms: „Am Donaustrande“, „Wisst Ihr, wann mein Kindchen“ und „Nein, es ist nicht auszukommen“.



Stürmischen Beifall ertete der Frauenchor mit den beiden Schlagern „Liebeskummer lohnt sich nicht“ (Siw Malmquist) und Drafi Deutscher’s „Marmor, Stein und Eisen bricht“.



Den Abschluss des Blocks bildete stimmungsgewaltig der Männerchor mit Thomas Kulzer und den Liedern „Schwing dich auf mein Lied“ (Othmar Kist), „In Freud und Leid zum Lied bereit“ (Rolf Hartmann), sowie Reinhard Mey's „Freunde lasst uns trinken“.

